
A TUTTI I COLLEGHI
Si è svolto a Bari, nella giornata del 21 ottobre scorso, l’incontro con la delegazione

Aziendale con la presenza del Responsabile delle Relazioni Sindacali di Gruppo per
affrontare e risolvere le problematiche già denunciate dalle scriventi OO. SS., in ultimo
nella precedente riunione, tenutasi il 26 settembre 2008.

I vertici Aziendali, in risposta alle sollecitazioni del Sindacato, circa le numerose
disfunzioni e criticità del sistema informatico, hanno illustrato le attività poste in essere per
la risoluzione di tali inconvenienti. Nel dettaglio, ci è stato riferito che alcune anomalie
procedurali sono state risolte ed altre sono in fase di risoluzione. Delle 47 anomalie
segnalate dalle scriventi OO. SS. solo 4 non potranno avere una definizione in quanto
direttamente riconducibili alle caratteristiche di sistema.
Le OO. SS. continueranno a prestare massima attenzione perché siano risolte nel più

breve tempo possibile le anomalie riscontrate e per evidenziare ulteriori eventuali
problematiche che, nel frattempo, dovessero emergere.

Per quanto riguarda la carenza degli organici nella Rete, alla richiesta già avanzata del
Sindacato di trasformare a tempo indeterminato tutti i contratti a termine e di
prorogare quelli interinali in scadenza, l’Azienda ha risposto negativamente
adducendo come motivazione il fatto che il vigente Piano Industriale di Gruppo
ha definito il dimensionamento dell’organico complessivo di tutte le Banche reti,
rispetto al quale non intende derogare.
Le OO. SS. hanno ribadito, viceversa, la necessità di procedere con urgenza a

nuove assunzioni per sopperire all’enorme difficoltà gestionale ed operativa della
Banca, aggravata dal nuovo modello organizzativo il cui impatto, in termini di
maggiore operatività e carichi di lavoro, si sta dimostrando del tutto sottostimato
da parte dei vertici di UBI.

Nel corso dell’incontro, l’Azienda ha altresì comunicato che per l’anno 2007 non
sarà emesso alcun giudizio professionale, vista l’impossibilità di chiudere il processo
di valutazione a causa di problemi procedurali riconducibili alla migrazione del sistema
informatico.
Il Sindacato ha fatto presente alla controparte datoriale che la mancata

attribuzione del giudizio professionale ai colleghi per l’anno 2007 non dovrà
costituire pregiudizio alcuno ai fini delle previsioni contrattuali vigenti e future,
inerenti, per esempio, allo sviluppo di carriera del personale e all’erogazione del
premio di produttività (Vap). A tali fini, pertanto, è stato richiesto all’Azienda –
che ha accolto la proposta sindacale - di considerare comunque positiva la
valutazione dell’anno 2007 delle Lavoratrici e dei Lavoratori.

Al termine dell’incontro, le scriventi OO. SS. hanno anche deciso di indire le
Assemblee del personale della Banca al fine di approfondire, con i colleghi
direttamente sui posti di lavoro, tutte le problematiche ancora irrisolte in
CARIME.
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